

LE PROGRÈS.fr

Le Progrès, 14 février 2016

Jérémy Liron : éclats du regard, par Fabien Giacomelli

PEINTURE - LYON 2E

Jérémy Liron : éclats du regard

Vu 146 fois

Le 14/02/2016 à 05:00

Réagir



■ Première exposition personnelle pour Jérémy Liron. Photo DR

Peintre lyonnais né en 1980, Jérémy Liron présente, pour la première fois à Lyon, une exposition personnelle. L'artiste s'intéresse notamment aux architectures, remarquables ou banales, qu'il peut découvrir au fil de ses déplacements.



Le Progrès, 14 février 2016

Jérémy Liron : éclats du regard, par Fabien Giacomelli

Il les prend en photo, puis, à l'atelier, recompose ses espaces en ajoutant ici un arbre, là un pan de mur. La toile devient alors un objet en soi où l'artiste réinvente les couleurs, les lumières, les perspectives...

In fine, ses tableaux se révèlent être à la fois des traces de notre environnement urbain moderne, une interrogation sur la représentation, et une surface aussi où s'expriment les sentiments et l'état d'esprit de l'artiste.

À la fondation Bullukian, son accrochage joue de rapports subtils entre plusieurs toiles, et s'enrichit encore de quelques sculptures et dessins. Le regard ricoche d'image en image, se perd dans les détails ou s'étire dans une vue d'ensemble. La simplicité des motifs n'empêche pas la richesse des émotions et des divagations visuelles possibles.

Pratique Jérémy Liron, *L'infinie distance des choses dans leur temps*, jusqu'au 26 mars à la fondation Bullukian, 26, place Bellecour, Lyon 2^e. Tél. 04.72.52.93.34. Entrée libre du mardi au samedi, de 13 à 19 heures.

FABIEN GIACOMELLI